



Zeitgenössisches Kunstschaffen

Eröffnung der Ausstellung im Seedamm-Kulturzentrum

(G.M.) — Grossen Anklang fand die Ausstellung „Zeitgenössisches Kunstschaffen aus Liechtenstein“ während der Vernissage im Seedamm-Kulturzentrum Pfäffikon am Sonntag vormittag. Die grosszügigen Räumlichkeiten hatten sich fast gefüllt, als Regierungschef-Stellvertreter Dr. Herbert Wille und der Schweizer Ständerat Dr. Alois Dobler die Ausstellung eröffneten.

Mit dichterischen Worten, darunter dem Satz „Ernst ist das Leben, heiter die Kunst“, führte der Leiter des Kulturzentrums, Norbert Lehmann, in die Ausstellung ein und bedankte sich insbesondere bei Fürstl. Rat Robert Allgaier und Anita Hänsel für die Konzeption und Gestaltung der Ausstellung.

Dr. Alois Dobler, Ständerat des Kantons Schwyz, freute sich, eine relativ unbekannte Kunstszenen vorzustellen zu dürfen.

Das Seedamm-Kulturzentrum, das für einige Wochen die Ausstellung „Zeitgenössisches Kunstschaffen aus Liechtenstein“ zeigt. An der Vernissage nahm auch Charles Vögeli teil, der das Kulturzentrum geschaffen hat.

Kultur als Ausgleich zwischen Tradition und Moderne

Ansprache von Regierungschef-Stellvertreter Dr. Herbert Wille an der Ausstellungseröffnung

des kulturellen Bestandes und auf Zerstörungen der menschlichen kulturellen Gestaltungskraft aufmerksam zu machen. Wir müssen uns anstrengen, die seelisch geistigen Ressourcen wieder zu entdecken und zu neuer aktiver Zukunftsgestaltung einzusetzen. Ebenso wichtig ist, dass auch in diesem Spannungsfeld zwischen

den, die nach seinen Worten sicher beitragen wird, die guten Beziehungen zwischen Liechtenstein und der Schweiz weiter zu festigen. In seinen Ausführungen ging er weiter auf die Beziehungen zwischen den beiden Staaten ein und meinte, die Ausstellung könnte ein weiterer Beitrag zum gegenseitigen Verständnis und zur Festigung des freundschaftlichen Verhältnisses beitragen.

Die Eröffnung der Ausstellung wurde musikalisch umrahmt durch Kurt Gsöhl (Gitarre) und Hidefumi Iwahana (Flöte), die eine Serenade von Willi Burkhardt spielten. Regierungschef-Stellvertreter Dr. Herbert Wille hob in seiner Ansprache insbesondere den Aspekt der Kultur als Teil des Staates hervor. Kultur vermag nach seinen Worten im Spannungsfeld zwischen Vergangenheit und Zukunft, zwischen Tradition und Fortschritt einen Ausgleich zu schaffen.



